

Bhabinkamtibmas Polsek Cibatu Bersama Warga Gotong Royong Pengecoran Jalan Pertanian di Desa Wanawali

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.INFORMAN.ID

Nov 4, 2024 - 13:05



PURWAKARTA - Bhabinkamtibmas Polsek Cibatu bersama warga Desa Wanawali, Kecamatan Cibatu, Kabupaten Garut, menggelar kegiatan gotong royong dalam pengecoran jalan pertanian di desa mereka pada Minggu (03/11/2024). Pengecoran jalan ini menggunakan alokasi dana bantuan dari Kementerian Pertanian sebagai bagian dari upaya memperbaiki infrastruktur

pertanian di wilayah tersebut.

Jalan yang diperbaiki ini merupakan akses vital bagi para petani di Desa Wanawali, yang selama ini mengalami kesulitan terutama saat musim hujan. Jalan yang berlumpur dan sulit dilalui membuat distribusi hasil panen seperti padi, jagung, dan sayuran menjadi terhambat. Melalui bantuan dana dari Menteri Pertanian, warga bersama Bhabinkamtibmas Polsek Cibatu bekerja sama membangun jalan yang lebih layak dan kuat.

Bhabinkamtibmas Polsek Cibatu Bripta Tony yang terlibat dalam kegiatan tersebut menyatakan bahwa selain untuk memperkuat infrastruktur, kegiatan ini juga bertujuan mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat. "Kehadiran kami bersama warga adalah bentuk dukungan terhadap pembangunan desa. Kami ingin menciptakan keamanan dan kenyamanan bagi masyarakat, sekaligus membangun desa bersama-sama," ungkapnya.

Warga desa menyambut kegiatan ini dengan antusias. Mereka bergotong royong mengerjakan pengecoran, mulai dari menyiapkan bahan material, mengaduk campuran semen, hingga meratakan jalan. Partisipasi aktif warga menunjukkan semangat gotong royong dan harapan akan perbaikan ekonomi di sektor pertanian.

Program pengcoran jalan pertanian di Desa Wanawali ini diharapkan dapat mempercepat pengangkutan hasil panen dan memudahkan akses bagi para petani. Dengan infrastruktur jalan yang lebih baik, distribusi hasil panen dapat lebih cepat dilakukan, yang berdampak pada peningkatan pendapatan para petani di Desa Wanawali.